
 

Ayuntamiento de Villarejo de Salvanés

 ACTA

 

Expediente nº: Órgano Colegiado:

PLN/2021/6 El Pleno

 

DATOS DE CELEBRACIÓN DE LA SESIÓN

Tipo Convocatoria Ordinaria

Fecha 30 de abril de 2021

Duración Desde las 20:05 hasta las 21:45 horas

Lugar Salón de plenos de la casa consistorial

Presidida por JESUS DIAZ RABOSO

Secretario Ángel Lozano Coello

 

ASISTENCIA A LA SESIÓN

DNI Nombre y Apellidos Asiste

70073602P ADRIAN DIAZ DOMINGO SÍ

50871748A Antonio Rivas Ayuso SÍ

70052174Q Francisco Javier Jimenez García SÍ

52537011C Isidoro León Sánchez SÍ

50848647V JESUS DIAZ RABOSO SÍ

51657907E Juan Carlos González Redondo SÍ

51595923T Manuel Díaz Orcera SÍ

02537124V Maria del Carmen Fraile Martinez SÍ

70513325V Maria del Carmen Vellisca Sánchez SÍ

25966264T Miguel Martínez Cruz SÍ

51905903D Mª Angeles Garcia Huertes SÍ

46857230C Mónica Garcia Iglesias SÍ
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Ayuntamiento de Villarejo de Salvanés

50886517Y Silvia Martínez Domingo SÍ

34915598B Ángel Lozano Coello SÍ

 

 

Una vez verificada por el Secretario la válida constitución del órgano, el Presidente 
abre sesión, procediendo a la deliberación sobre los asuntos incluidos en el Orden 
del Día

 

A) PARTE RESOLUTIVA

 

Aprobación del acta de la sesión anterior

Favorable Tipo de votación: 
Unanimidad/Asentimiento

Se aprueba por unanimidad de los Sres. asistentes.

 

2- Aprobación, si procede del Convenio de la Asociación Hogar del 
Pensionista "Nuestra Señora de la Victoria (Expediente 1725/2021)

Favorable Tipo de votación: 
Unanimidad/Asentimient
o

El Sr. Alcalde señala dos correcciones a realizar por ser erróneo el texto que figura 
en el documento, según indicó ya en Comisión informativa: en el apartado 3 (pág. 
2) debe decir que el plazo para el pago es el 31 de diciembre (no el 15) y que el 
plazo de justificación es 2021 (no 2022).
Por Dª María del Carmen Fraile se da cuenta de los aspectos principales respecto 
al documento aprobado para el ejercicio anterior.
Se aprueba por unanimidad de los Sres. asistentes

 

Dar cuenta de la “Liquidación del presupuesto de 2020” (Exp. 
1619/2021)

No hay acuerdo Motivo: Falta de 
quorum

El Sr. Alcalde da cuenta de su aprobación así como de los aspectos más 
destacados del informe favorable al respecto por parte de la Intervención 
municipal.
Quedan enterados los Sres. concejales, señalando Dª Silvia Martínez que le parece 
inconcebible un remanente de 1.420.000 euros que han podido financiar 
inversiones o servir para dar más ayudas, al margen del riesgo que se corre con 
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Ayuntamiento de Villarejo de Salvanés

ese dinero en el limbo, que ya ha intentado hacer suyo el gobierno y puede 
perderse, y solicita que el próximo año se utilice el máximo posible y se revierta 
en los vecinos.
D. Juan Carlos Redondo señala que esa pérdida no es posible. pues su donación 
era un acto voluntario, y se usará como mejor se considere.
El Sr. Alcalde señala que se han bajado los impuestos y detalla cómo la 
Comunidad es la responsable de la reducción del dinero inicialmente destinado a 
Villarejo para inversiones, así como que las ayudas prometidas a los vecinos por el 
ayuntamiento están tramitándose como exige el expediente y que esa pretensión 
del gobierno fue abortada, tal como ha señalado el concejal, derivando el prolijo 
debate entre el alcalde y la concejala hacia cuestiones relacionadas con el uso 
posible de ese remanente en inversiones pendientes, las razones para ambos por 
las que no se han llevado a cabo y la responsabilidad de esa inacción, el 
expediente que se sigue de concesión de ayudas a los vecinos, los proyectos a 
realizar con ese remanente, la existencia o no de reparos, etc., en la línea de lo 
manifestado ya en plenos anteriores, haciéndose constar en acta a petición de Dª 
Silvia Martínez que el alcalde la ha llamado caradura durante el debate.

 

Dar cuenta de los “Informes de Intervención de Control interno del 
ejercicio 2019” (Exp. 1771/2021)

No hay acuerdo Motivo: Falta de 
quorum

El Sr. Alcalde da cuenta de los aspectos más relevantes de este informe, que 
cumple así con su obligatoriedad, así como de sus conclusiones y 
recomendaciones y se refiere al reparo de Intervención realizado en su momento 
por la compra de reses para los festejos populares señalando que éstas ya 
estaban encargadas y hubo de afrontarse el pago.
Quedan enterados los Sres. concejales.

 

Dar cuenta de los “Informes de Intervención de Control interno del 
ejercicio 2020” (Exp. 1772/2021)

No hay acuerdo Motivo: Falta de 
quorum

El Sr. Alcalde da cuenta de los aspectos más relevantes de este informe, que 
cumple así con su obligatoriedad, así como de sus conclusiones y 
recomendaciones.
Quedan enterados los Sres. concejales.

 

 

B) ACTIVIDAD DE CONTROL

 

Relacion de decretos
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Ayuntamiento de Villarejo de Salvanés

Se da cuenta de los decretos emitidos desde la última dación de cuenta al pleno.
Quedan enterados los Sres. Concejales.

 

 

C) RUEGOS Y PREGUNTAS

 

1. Dª Silvia Martínez pregunta si el mural del Hogar del mayor cuenta con permiso 
de Patrimonio, pues entiende que sería preceptivo.

El Sr. Alcalde indica que no cuenta con el dato en este momento y que lo recabará 
ante los técnicos.

2. Dª María Ángeles García da cuenta de las quejas formuladas por los usuarios del 
Centro de día por una serie de medidas adoptadas sin conocimiento de los 

familiares (cese de actividades, régimen sin prescripción médica, vacunación 
distinta de la realizada en las residencias, etc., y los familiares tienen intención de 

reunirse con el alcalde.
El Sr. Alcalde indica que el centro depende de la Comunidad de Madrid, no del 

ayuntamiento, pero en todo caso desconocía estas circunstancias, teniendo una 
reunión programada para el próximo miércoles con los responsables del centro, 

Recabará información para dicha reunión.
Dª María Ángeles García sugiere que en esa reunión esté presente también el 

director del centro, lo que parece adecuado a la alcaldía.
3. D. Juan Carlos Redondo propone convocar una mesa integrada por todos los 

grupos, de cara a futuros comicios, para unificar criterios a fin de evitar los 
problemas surgidos en el último respecto a la propaganda electoral.

El Alcalde refiere que ya se solicitó a PP y PSOE su parecer en estos últimos, a 
pesar del escasísimo tiempo que la Junta electoral de zona dio para responder, 

tratando de evitarse en todo caso el afeamiento del patrimonio municipal con la 
colocación de propaganda para no defraudar a los visitantes de Villarejo, dada su 
afluencia en Semana santa y puente de mayo, y la realización de actividades en 
ese tiempo, contestándose a la Junta sólo una vez obtenido el parecer favorable 

de ambos partidos.
4. El Alcalde pregunta a Dª Silvia Martínez: El 4 de junio de 2019 se firmó en 

aceptación un presupuesto en torno a los 9.000 euros en concepto de desarrollo 
de un plan urbanístico para la Huertas. ¿Había partida presupuestaria 

comprometida para ello? ¿Había un contrato que permitiera dicha firma?
Tanto Dª Silvia Martínez como el entonces concejal de Hacienda D. Francisco Javier 

Jiménez, interpelado también por la alcaldía, remiten su respuesta al próximo 
pleno.

 

 

 

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE
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